

Feuerwehr rückt wegen Böschungsbrand aus



A4 GOLDAU - Bei der Autobahn-Ausfahrt in Goldau ist am Freitagabend die Böschung in Brand geraten. Die Feuerwehr musste ausrücken.

Am Freitagabend meldeten mehrere Automobilisten kurz nach 20 Uhr, dass vor der Autobahnausfahrt Goldau in Fahrtrichtung Zug die Wiese neben der Fahrspur in Brand geraten sei.

Die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz rückte aus und kühlte den inzwischen von selbst wieder erloschenen Mottbrand zur Sicherheit mit Wasser.

Wegen der aktuellen Brandgefahr wurde der Boden gründlich durchnässt. Weil der Löscheinatz von der Autobahn aus erfolgte, rückte nicht die Feuerwehr der Gemeinde Arth aus, sondern die nächste Stützpunktfeuerwehr aus Schwyz. *pok/gh*

Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:

https://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz_bdu/feuerwehr-rueckt-wegen-boeschungsbrand-aus;art146989,1114867